

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama ditemukan
<i>Flash drive,</i>	: Merupakan media penyimpanan yang dapat dilepas-pasang dari perangkat komputer berukuran kecil yang dapat dibawa kemana-mana	1
<i>Hard Drive</i> Eksternal	: Merupakan media penyimpanan seperti <i>hardisk</i> yang dapat di lepas-pasang dari perangkat komputer. Media ini lebih besar ukuran fisiknya dari pada <i>flash drive</i>	1
Kartu <i>memory</i>	: Merupakan media penyimpanan yang dapat di lepas-pasang dari perangkat komputer yang berbentuk sebuah kartu	1
<i>Malware</i>	: <i>software</i> yang dibuat dengan tujuan memasuki dan terkadang merusak sistem komputer, jaringan, atau <i>server</i> tanpa diketahui oleh pemiliknya	1
Preventif	: Tindakan dalam mencegah sebuah hal yang negatif sebelum terjadi kejadian yang kurang menyenangkan.	1
<i>Software</i>	: Perangkat lunak yang dapat dijalankan pada sistem operasi komputer.	1
<i>Resource</i>	: Sumber daya yang dibutuhkan untuk penelitian analisis <i>malware</i>	2
Enkripsi	proses mengubah informasi atau data menjadi bentuk yang tidak terbaca oleh orang yang tidak berhak mengaksesnya.	5

<i>File</i>	: Merupakan dokumen yang tersimpan dalam perangkat komputer	5
<i>Registry</i>	: Merupakan sebuah basis data yang disusun secara hierarkis yang mengandung informasi mengenai konfigurasi sebuah sistem, mulai dari konfigurasi <i>hardware</i> , <i>software</i> , asosiasi ekstensi berkas dengan aplikasinya hingga preferensi pengguna.	6
<i>Signature</i>	: Tanda tangan sebagai penanda <i>software</i> dimaksud sah atau tidak	8
<i>Tools</i>	: Alat-alat yang diperlukan dalam penelitian metode analisis	12
<i>Output</i>	: Hasil dari penelitian yang dilakukan	18
<i>Hardware</i>	: Perangkat keras yang digunakan untuk menjalankan sistem operasi pada penelitian ini	20
<i>MB</i>	: Menunjukkan satuan dalam <i>Megabytes</i> , <i>Megabytes</i> sendiri merupakan ukuran <i>memory</i> komputer.	20
<i>Real-time</i>	: Menampilkan perilaku <i>malware</i> secara berkala dan saat itu juga	24
<i>Execute</i>	: Istilah dalam menjalankan sebuah <i>software</i> pada komputer, biasanya dilakukan dengan cara klik kanan dua kali.	25
<i>CPU Usage</i>	: Merupakan persentase dari total kapasitas <i>CPU</i> yang digunakan pada proses tertentu.	79
<i>Memory Usage</i>	: Merupakan jumlah dari kapasitas <i>RAM</i> yang digunakan pada proses tertentu.	79